

## Destruyen 29 postes para robar cables: dejan sin electricidad a poblados de Lasana y Chiu Chiu

**E**l delito de robo de cables sigue afectando fuertemente a las instalaciones y clientes de CGE.

Durante la madrugada del jueves en la provincia de El Loa, ocurrió el hurto de conductores eléctricos de mayor magnitud que se ha registrado en la región durante los últimos años.

Delincuentes destruyeron 29 postes para sustraer 8.700 metros de cables, de propiedad de la distribuidora CGE, a través de la cual se entrega el

suministro eléctrico a los poblados de Chiu Chiu y Lasana.

Según datos de la distribuidora, durante el 2023 ocurrieron 158 episodios en la región de Antofagasta, que se traduce en 17,1 kilómetros de cable de cobre robado y 196 kilómetros a lo largo de su zona de concesión, con el consiguiente daño o destrucción de postes, transformadores, cables y otras infraestructuras clave para suministrar el servicio eléctrico.

Estos robos, realizados en la mayoría de los casos por bandas



ROBARON 17,1 KILÓMETROS DEL TENDIDO.

organizadas, tuvieron como consecuencia que 442.266 clientes de la compañía vieran afectada la calidad y continuidad de su suministro eléctrico durante largas

horas, producto de los extensos trabajos que deben realizar las brigadas para reponer la infraestructura dañada o destruida por los delincuentes. 